

Hommages

Peu de gens étaient aussi fiers que Ken d'être Canadien. Personne, au Canada anglais ni au Canada français, n'a défendu son patrimoine avec plus d'acharnement. Ses états de service et son dévouement sont un brillant exemple à suivre pour nous tous.

Monsieur le Président, au nom de tous les députés ministériels, je présente mes sincères condoléances à son épouse Margery ainsi qu'à ses deux fils, Jamie et John.

M. Nelson A. Riis (Kamloops): Monsieur le Président, je voudrais dire au nom de mes collègues du caucus du Nouveau Parti démocratique combien nous a attristés la nouvelle du décès de Ken Robinson, le 25 juillet.

Mes collègues de la Chambre des communes ont rappelé les diverses manières dont Ken a servi sa communauté et son pays. Le *Guide parlementaire canadien*, monsieur le Président, les énumère toutes et la liste est plus longue que pour presque tous les autres parlementaires.

Je voudrais dire, pour ma part, que j'ai eu le plaisir de siéger avec Ken à la Chambre des communes au début des années 1980 et que, bien que nous appartenions à des partis politiques différents et que j'étais nouveau venu au Parlement, je me rappelle des nombreuses occasions où il m'a expliqué le fonctionnement de la Chambre pendant que nous prenions du café. Je lui serai à jamais reconnaissant de la générosité dont il a fait preuve à mon égard pendant ces années où j'étais novice dans le métier parlementaire.

Il va beaucoup nous manquer, lui qui a servi son pays avec éclat et qui a travaillé d'arrache-pied pour son parti et la Chambre des communes et, en particulier, pour ses électeurs.

Aujourd'hui nos pensées se tournent vers sa femme Margery et ses deux fils Jamie et John et nous les assurons de nos prières.

M. Maurice Foster (Algoma): Monsieur le Président, je veux rendre hommage aussi à M. Ken Robinson. Il avait été élu en 1968, la même année que moi et 70 ou 80 autres nouveaux. À mon avis, personne d'autre que lui n'a manifesté à la Chambre autant d'enthousiasme, d'intérêt et de sollicitude vis-à-vis de ses commettants. Il a été député pendant environ 14 ans, jusqu'en 1980. Il a fait une remarquable carrière à la Chambre. Avocat de pro-

fession, il a en outre servi dans l'Aviation royale du Canada et il a été membre de fort nombreuses organisations communautaires et municipales d'Etobicoke—Lakeshore.

Au Parlement, il a été secrétaire parlementaire du ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, du ministre de la Justice et procureur général ainsi que du ministre du Revenu national.

Il y a trois points que j'aimerais ajouter: Ken a très bien servi ses commettants; leur sort et celui de son pays lui tenaient beaucoup à coeur. C'était un bon ami à moi. Il est resté en contact avec certains députés longtemps après avoir quitté la Chambre. On le voyait aux réunions du groupe parlementaire. Il n'avait pas oublié ces gens.

Je sais que de nombreux députés ont été bouleversés d'apprendre en fin de semaine qu'il était mort en juillet dernier, après une longue maladie.

Je tiens simplement à exprimer à son épouse Margery ainsi qu'à John et à Jamie toute la sympathie des députés de mon parti, notamment ceux de la «promotion» 68 qui ont été élus pour la première fois en même temps que lui et qui ont beaucoup apprécié sa joie de vivre et tous les bons moments passés en sa compagnie.

LE DÉCÈS DE M^{ME} GRACE MACINNIS

M. Stan Wilbee (Delta): Monsieur le Président, j'ai aujourd'hui le privilège et l'honneur de prendre la parole au nom du Parti conservateur du Canada pour rendre hommage à M^{me} Grace MacInnis, décédée cet été à l'âge de 85 ans, à Sechelt, en Colombie-Britannique.

Durant les dernières années de sa vie, elle a beaucoup souffert d'arthrite, mais elle a toujours conservé toutes ses facultés mentales en dépit de sa maladie. Dans cette Chambre et à l'assemblée législative provinciale, elle s'est illustrée par sa vivacité d'esprit et par les positions fermes et honnêtes qu'elles a adoptées dans des dossiers qui lui tenaient à coeur.

Comme je l'ai dit, de 1941 à 1945, elle a représenté la circonscription de Vancouver—Burrard à l'assemblée législative provinciale et, de 1965 à 1972, elle a été la députée fédérale de Vancouver—Est. Son mari Angus avait d'ailleurs représenté cette circonscription de 1935 à 1957.